



RESUMEN MENSUAL

Abril 2024

Grupo Municipal Socialista

Boadilla del Monte

C/ Juan Carlos I, 42. Tel. 916349338

www.psoeboadilla.com
gmsboadilla@gmail.com

 @psoeboadilla
 @castillopsoe
psoeboadilla|



Estimados compañeros y compañeras,

El Grupo Municipal Socialista, durante este mes de abril de 2024, ha llevado a cabo las acciones que a continuación os relacionamos en este resumen mensual.

En relación a las acciones que hemos llevado a cabo, en el ámbito local, nos gustaría señalar la mesa informativa realizada el pasado día 14 de abril, informando a nuestros vecinos y vecinas sobre temas relevantes para nuestro municipio, como el transporte y la movilidad sostenible, la vivienda pública en alquiler, el Monte de Boadilla-Los Fresnos y la Residencia Pública de Mayores con su centro de día asistencial.

El anuncio del pasado día 24 por parte de nuestro Secretario General y Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, sobre su decisión de parar y plantearse su continuidad al frente del Ejecutivo, comunicación que hizo a la ciudadanía a través de una carta, ha marcado las agendas de los últimos días de este mes.

El día 26 la Comisión Ejecutiva Municipal llevo a cabo una sesión extraordinaria para abordar el momento delicado en el que nos encontrábamos, resolviendo entre otros, remitir una comunicado de apoyo al Presidente el Gobierno por parte de la Agrupación de Boadilla del Monte, así como, nuestro inequívoco respaldo como máximo representante de la voluntad popular expresada en las urnas.

El sábado 27 nos unimos a la convocatoria de la Calle Ferraz durante la celebración del Comité Federal, para apoyar y solicitar a nuestro Secretario General y compañero Pedro Sánchez, su continuidad al frente de la Presidencia del Gobierno y en defensa de nuestro sistema democrático.

Este mes se han presentado las siguientes mociones o propuestas:

- **Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para organizar y promover, en nuestro municipio, acciones concretas de sensibilización para erradicar la discriminación racial, la intolerancia y la xenofobia en el ámbito deportivo.**

Un cordial saludo,



Boadilla de Monte, 10 de mayo de 2024





Mociones presentadas

MOCIONES / Descripción	Comisión	Fecha Pleno	Estado
Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para organizar y promover, en nuestro municipio, acciones concretas de sensibilización para erradicar la discriminación racial, la intolerancia y la xenofobia en el ámbito deportivo	Ciudadanía	19-04-2024	Rechazada



Propuesta de acuerdo del Grupo Municipal Socialista para ORGANIZAR Y PROMOVER, EN NUESTRO MUNICIPIO, ACCIONES CONCRETAS DE SENSIBILIZACIÓN PARA ERRADICAR LA DISCRIMINACIÓN RACIAL, LA INTOLERANCIA Y LA XENOFOBIA EN EL ÁMBITO DEPORTIVO

AL PLENO DE LA CORPORACIÓN

D. **Alfonso Castillo Gallardo**, Portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de Boadilla del Monte, de conformidad con el artículo Art. 80. c) del ROM, somete a la **comisión que corresponda**, la siguiente propuesta de acuerdo para **ORGANIZAR Y PROMOVER, EN NUESTRO MUNICIPIO, ACCIONES CONCRETAS DE SENSIBILIZACIÓN PARA ERRADICAR LA DISCRIMINACIÓN RACIAL, LA INTOLERANCIA Y LA XENOFOBIA EN EL ÁMBITO DEPORTIVO**, para su consideración, debate y posterior aprobación por el Pleno del Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El deporte debe ser considerado como una herramienta de integración y cohesión social, debe ser un espacio libre de discriminación y racismo, promoviendo la igualdad de oportunidades para todas las personas sin importar su origen étnico o racial.

Nos encontramos ante un gran problema que está generando indignación y repudio tanto a nivel nacional como internacional.

Casos concretos de racismo en el fútbol y otros deportes, como los incidentes sufridos por el jugador Vinicius en el campo de juego, no son hechos aislados ni un problema puntual de una afición determinada, sino más bien generalizado. Desde 2021 ha sido abiertas 17 investigaciones por gritos racistas a Vinicius por distintas aficiones en España, una más, la última y más reciente en el Sadar, por el grito de "Vinicius muérete".

Aunque los **episodios racistas** en los estadios de **fútbol** españoles vienen de muy lejos, los casos recientes de discriminación como el de Cheikh Sarr, Quique Sánchez Flores, Marcos Acuña, etc, así como otros incidentes reportados en competiciones deportivas de diversos niveles, reflejan la persistencia de conductas racistas que atentan contra los valores fundamentales de la sociedad y evidencian la necesidad imperante de abordar esta problemática de manera contundente y efectiva.

De tal manera, y considerando que la legislación vigente en España, en particular la Ley 19/2007, de 11 de julio, contra la violencia, el racismo, la xenofobia y la intolerancia en el deporte, establece la obligación de adoptar medidas para prevenir y sancionar cualquier forma de discriminación en el ámbito deportivo, creemos necesario que el Ayuntamiento de Boadilla organice y lleve a cabo acciones dirigidas a sensibilizar, fomentar la reflexión y erradicar la discriminación racial en todas sus manifestaciones en el ámbito deportivo.

Por todo lo anteriormente expuesto, el **GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA** presenta la siguiente propuesta de acuerdo:

PROPUESTA DE ACUERDO

Que el Ayuntamiento de Boadilla organice y promueva las siguientes acciones:

1. Jornadas contra el racismo en el deporte, con el propósito de sensibilizar a la población, fomentar la reflexión y promover acciones concretas para erradicar la discriminación racial en todas sus manifestaciones en el ámbito deportivo.
 - Invitar a expertos en el tema, representantes de asociaciones civiles, deportistas, entidades deportivas locales y a la ciudadanía en general, a participar en las jornadas y contribuir con propuestas concretas para promover la igualdad y el respeto en el deporte.



- Promover en dichas jornadas la formación y sensibilización de entrenadores, árbitros, deportistas y demás agentes implicados en el ámbito deportivo, sobre la importancia de prevenir y combatir el racismo, así como sobre los mecanismos de denuncia y protección de las víctimas.
 - Difundir ampliamente estas jornadas y sus resultados a través de los medios de comunicación locales y redes sociales, con el fin de sensibilizar a la población y movilizar a la sociedad en la lucha contra el racismo en el deporte.
2. Colaborar con instituciones educativas, clubes deportivos y otras entidades relevantes para impulsar acciones conjuntas que promuevan la inclusión y la diversidad en el deporte, a través de programas de educación, actividades deportivas inclusivas y campañas de concienciación.
 3. Denunciar ante las autoridades competentes cualquier situación de racismo, intolerancia y xenofobia que se produjera en instalaciones deportivas.

En Boadilla del Monte, a 4 de abril de 2024

Extracto de los acuerdos adoptados en el Pleno Ordinario del 19 de abril de 2024.



**Boadilla
del Monte**
AYUNTAMIENTO

**EXTRACTO DE LOS ACUERDOS ADOPTADOS POR EL PLENO DE LA CORPORACIÓN EN SU
SESIÓN ORDINARIA DEL 19 DE ABRIL DE 2024**

I.- APROBACIÓN DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES ANTERIORES.

I.1.- Se aprobó el acta de la sesión anterior celebrada el día 15 de marzo de 2024.

II.- PARTE RESOLUTIVA.

II.1 - ASUNTOS DE DESPACHO ORDINARIO.

II.1.1.- COMISIÓN INFORMATIVA DE SERVICIOS A LA CIUDADANÍA.

II.1.1.1.- Se aprobó la propuesta de acuerdo de aprobación inicial de la modificación de la "Ordenanza Reguladora de las Bases Específicas para la concesión de subvenciones con destino a entidades y asociaciones sin ánimo de lucro de Boadilla del Monte".

II.1.1.2.- Se rechazó la moción del Grupo Municipal VOX, para proteger a las mujeres embarazadas de cualquier violencia o riesgo de exclusión y fomentar la natalidad.

II.1.1.3.- Se aprobó la moción del Grupo Municipal VOX, para instar a la Federación Madrileña de Municipios a que revoque la decisión de nombrar a Natalia de Andrés secretaria general adjunta de dicho organismo.

II.1.1.4.- Se rechazó la moción del Grupo Municipal Socialista para organizar y promover, en nuestro municipio, acciones concretas de sensibilización para erradicar la discriminación racial, la intolerancia y la xenofobia en el ámbito deportivo.

II.1.1.5.- Se rechazó la moción Grupo Municipal Mixto-Más Madrid para la elaboración de un Plan Estratégico de Juventud.

II.1.2.- COMISIÓN ESPECIAL DE CUENTAS Y DE ECONOMÍA Y HACIENDA.

II.1.2.1.- Se aprobó la propuesta de acuerdo para la aprobación inicial del expediente de modificación presupuestaria 05/2024, mediante Suplemento de Crédito.

II.3: ASUNTOS DE DESPACHO URGENTE.

II.3.1.- Se aprobó, previa ratificación de la urgencia, la moción del Grupo Municipal Popular del Ayuntamiento de Boadilla del Monte, contra la nueva tasa de basuras obligatoria impuesta por Pedro Sánchez.

III. PARTE DE INFORMACIÓN Y CONTROL.

III.1.- INFORMACIÓN DE LA ACTIVIDAD ADMINISTRATIVA.

III.1.1.- Se dió cuenta, quedando la Corporación enterada, de los informes de control financiero ejercicio 2023 (art. 36 RD 424/2017 de 28 de abril).



III.1.2.- Se dio cuenta, quedando la Corporación enterada, del informe resumen anual de las actuaciones de control interno en el ayuntamiento de Boadilla del Monte - ejercicio 2023 (incluyendo anexo de valoración de acciones del plan de acción 2023).

III.1.3.- Se dio cuenta, quedando la Corporación enterada, de la dación de cuenta de las resoluciones dictadas por el Alcalde, los Tenientes de Alcalde y los Concejales-delegados.

III.1.4.- Se dio cuenta, quedando la Corporación enterada, de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local.

III.1.5.- Se dio cuenta, quedando la Corporación enterada, de los Contratos Menores.

III.1.6.- Se dio cuenta, quedando la Corporación enterada, de las Resoluciones Judiciales.

III.5.- PREGUNTAS.

III.6.- RUEGOS.

Boadilla del Monte, el secretario gral., (fechado y firmado digitalmente)



Preguntas y ruegos efectuados en el Pleno Ordinario del 19 de abril de 2024

Preguntas

1. Pregunta

Nos gustaría saber que se ha hecho en relación a la petición que hicimos sobre la instalación de pasos de peatones, en doble sentido, en las paradas de autobús de la M-516. Los vecinos salen de las urbanizaciones próximas a esas paradas de autobuses y tienen que cruzar al albur, arriesgando su integridad física. Aprovechamos para agradecer nuestra demanda de instalación de papeleras y reparación de aparatos de gimnasia.

Respuesta

Estamos a expensas de lo que diga carreteras.

2. Pregunta

En relación al transporte en nuestro municipio, nos gustaría que nos dijera quién tiene las competencias en Boadilla de las líneas de autobuses, de las carreteras M-501, M-511, M-513, M-516 y el Metro ligero. La M-50 ya sabemos que la tiene el gobierno.

Respuesta

Ya lo sabe usted, no hace falta que le diga, pero le voy a contestar a su pregunta ... Autobuses al Consorcio de Transportes, metro ligero también y las carreteras autonómicas a la Comunidad Autónoma.

3. Pregunta

En relación a un obsequio que entregaron ustedes en Navidad, nos gustaría saber si se ha entregado a todas las empleadas y empleados públicos de este Ayuntamiento.

Respuesta

Los empleados que fueron a la copa lo han recogido, han sobrado pero por los que no fueron, lo tienen en personal.

4. Pregunta

En julio de 2022 se aprobó, en el Pleno municipal, habilitar un servicio de pago por BIZUM entre las herramientas de tributos, saber cómo está su implementación.



Respuesta

Lo han estado estudiando en tesorería y no consideran que cumpla con las garantías necesarias para implantarlo por ahora.

5. Pregunta

Queremos transmitir las quejas de vecinos con respecto a las molestias que ocasionan las sopladoras a primera hora de la mañana y sobre todo los fines de semana. Pedimos por favor que lo intenten organizar de otra forma. Queremos dejar claro que nos referimos a las “sopladoras” y no a los trabajadores que están haciendo su trabajo

Respuesta

En efecto es una queja muy recurrente en este municipio. Por otro lado, que bien que las quejas vengan porque se limpie, quejas que se generan por el ruido de la limpieza y no porque las calles están hechas una porquería.

Si bien es cierto que es un ruido molesto, tendremos que cambiarlas con el nuevo contrato por las eléctricas. En épocas de muchas hojas y más si están mojadas, las eléctricas no tienen baterías para aguantar toda la jornada de trabajo. Pediremos a la empresa que se utilicen las eléctricas a primera hora de la mañana.

Ruegos

1. Ruego

En relación al árbol singular y protegido que se conoce como “el enebro de Boadilla” próximo al puente, está sufriendo un deterioro debido a que los jabalíes se frota con la corteza, por lo que pedimos que se proteja como el otro árbol singular, para evitar que lo destrocen como está ocurriendo.

2. Ruego

Solicitamos se instale una mesa de billar francés en el Centro de Mayores Juan González de Uzqueta, ya que nos comentan nuestros aficionados mayores, que se tienen que ir a Majadahonda, dónde organizan hasta torneos. Estamos seguros de que la instalación de la misma evitaría que nuestros mayores tuvieran que desplazarse. El billar es un deporte de alta competición, se podrían incluso organizar torneos aquí en Boadilla.



3. Ruego

Que se entregue a todos los trabajadores y trabajadoras que están en la relación de puestos de trabajo (RPT) el obsequio de navidad, porque un obsequio no se da en función de si vas o no vas a un sitio. Si es un obsequio para todos los trabajadores se les da a todos, vayan o no.

4. Ruego

Cuando usted se manifiesta como Alcalde o como Partido Popular, aquí y en otras redes sociales, en relación a una pregunta que le ha hecho un corporativo en el Pleno Municipal sobre el ERE de una empresa de Boadilla y usted hace alusión a que estas cosas vienen como consecuencia de las políticas del Gobierno, me gustaría que también cuando los datos de empleo bajan en Boadilla, de lo cual nos alegramos, cuando lo publicite reconozca también que será mérito del Gobierno.

5. Ruego

Rogamos a la Concejala Sra. Martínez Saco que cuando haga su defensa y su argumentario, que estamos seguros de su capacidad suficiente para hacerlo, no ponga en palabras del portavoz del PSOE o de la compañera que intervino, cosas que no son ciertas. Lo que dijo de que estábamos en contra de las empresas privadas, cuando ni siquiera hablamos de ellas, es totalmente falso, lea usted el acta y compruébelo. Usted defienda su postura sin achacarnos a nosotros cosas que no hemos dicho.

Enlaces al Pleno, preguntas y ruegos.

https://youtube.com/live/EWb_x4qeSbU?feature=share



Escritos presentados y respuestas recibidas

Meter contratos menores



A/A.- Sr. Alcalde Presidente
D. Alfonso Vázquez Machero
Concejal-delegado de Régimen
Interior, Atención al Ciudadano,
Hacienda, Contratación y Asuntos
Jurídicos

Don Alfonso Castillo Gallardo, Concejal Portavoz del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte, al amparo de lo dispuesto en el artículo 14 del Reglamento Orgánico Municipal del Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

EXPONE:

Que hemos tenido conocimiento a través de la página Web del Ayuntamiento de Boadilla del Monte de la formalización, por parte del Ayuntamiento, del contrato menor:

Fecha: 01/12/2023.
Aplicación: 2023 02 9122 22601.
Importe: (I.V.A. incluido): 17.545,00.
Tercero: B84191402 - BODEGAS LICINA SL.
Concepto: CMPRE-017-2023, SUM 500 LOTES PARA REGALAR A LOS EMPLEADOS PÚBLICOS POR LA NAVIDAD.
Duración: < 1 año

Qué por ser de interés para el libre desempeño de mis funciones.

SOLICITO

Conforme a los artículos 105.b) de la Constitución Española de 1978, arts. 13, 17 y la letra a) del apartado 1 del artículo 53 de la citada Ley 39/2015 y en relación a lo prescrito en el art. 118. Apartado.1, 2 y 3 de la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, de



Contratos del Sector Público, y asimismo, en virtud de la Instrucción 1/2019, de 28 de febrero, sobre contratos menores, regulados en la Ley 9/2017, de 8 de noviembre, para un mejor conocimiento y derecho a la información de este grupo municipal socialista, se solicita se facilite COPIA INTEGRAL de toda la tramitación del anterior expediente de CONTRATOS MENORES Y EN RELACION A LA EMPRESA O NOMBRE DE TERCERO YA MENCIONADO, identificándolo con la reseña que aparece del mismos en la web municipal:

En Boadilla del Monte, a 22 de abril de 2024



Alfonso Castillo Gallardo

Concejal Portavoz Grupo Municipal Socialista



**Boadilla
del Monte**
AYUNTAMIENTO

Boadilla del Monte, 26 de abril de 2024.

Estimado Sr. Castillo.

En contestación a su solicitud de información realizada como Concejal Portavoz del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte en fecha 22/04/2024, nº registro 2024/11016, dirigida al Alcalde-Presidente y a este Concejal Delegado, le damos traslado de Índice de foliados comprensivo de la información solicitada.

Atentamente le saluda, el Concejal Delegado de Hacienda y Contratación, D. Alfonso Vázquez Machero (firmado digitalmente).

ATT. D. ALFONSO CASTILLO GALLARDO
PORTAVOZ GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA AYTO BOADILLA DEL MONTE
C/ Juan Carlos I, 42. 28660. Boadilla del Monte (MADRID)

Boadilla
del Monte
AYUNTAMIENTO

SR. D. Alfonso Castillo Gallardo
Portavoz del Grupo Municipal Socialista
C/ Juan Carlos I, N° 42.
28660 Boadilla del Monte, Madrid.

EXPEDIENTE: 1411/O/21 Gestdoc.-28735/2021 Expedientes de actividad relacionados 130/A/21, 131/A/21, 132/A/21, 133/A/21, 134/A/21 y 135/A/21. Otros expedientes relacionados: 141/O/22 (Parcelación), 179/O/22. Procedimiento Conjunto Obra-Actividad.

ASUNTO: Solicitud de revisión de oficio de actos nulos referida al acuerdo JGL en sesión celebrada el 11 de marzo de 2022 de concesión de Licencia de obra para construcción de edificios terciarios y de equipamiento comercial en 5 fases, así como licencia de instalación para aparcamiento dotacional fases A, B, C, D y E e instalaciones generales fases A, B, C, D, E. Proyecto Básico.

SITUACIÓN: calle Playa del Saler 1. MZ-3 PARCELAS: TC-EV-1.A, TC-EV-1.B, TC-EV-1.C, TC-EV-1.D y TC-EV-1.E. AH-10 Valdecabañas de Boadilla del Monte. Referencia catastral: 5572010VK2757S0001XG.

SOLICITANTE: D. Alfonso Castillo Gallardo, como portavoz y en nombre del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte.

Por la presente le comunico, que por el Primer Teniente de Alcalde, Concejal-Delegado de Coordinación, Personal y Patrimonio, don Jesús Egea Pascual, se ha dictado en fecha 16/04/2024 la siguiente resolución:

"Vistos todos los informes y demás documentación obrante en el expediente de razón y, en concreto, visto el Informe jurídico -Propuesta de Resolución del Director Jurídico de Urbanismo. D. Antonio Emilio López Jurado de fecha 15/04/2024 que, literalmente indica:

***ANTECEDENTES**

PRIMERO.- Con fecha 11/03/2022 la Junta de Gobierno Local del Ayuntamiento de Boadilla del Monte concede a BOADILLA GREEN ECO VILLAGE, S.L. (B02974749) licencia de obra para construcción de edificios terciarios y de equipamiento comercial en 5 fases, así como licencia de instalación para aparcamiento dotacional fase A, B, C, D y E e instalaciones generales fases A, B, C, D, E en calle Playa del Saler 1. MZ-3 PARCELAS: TC-EV-1.A, TC-EV-1.B, TC-EV-1.C, TC-EV-1.D y TC-EV-1.E. AH-10 Valdecabañas de Boadilla del Monte, según Proyecto básico redactado por don Luis Amaiz Rebollo y don David Rubio Ortiz, arquitectos colegiados con no C.O.A.M. 18.940 y 13.510, respectivamente, que obra en el expediente (Exp. 1411/O/21).

SEGUNDO.- Con fecha 24/06/2022 tiene entrada en el Registro General de Entrada del Ayuntamiento de Boadilla del Monte, NRE 21322/2022, con destino la Concejalía de Urbanismo, escrito de alegaciones de D. Alfonso Castillo Gallardo, como portavoz y en nombre del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte por la que solicita se declare NULA DE PLENO DERECHO la LICENCIA DE OBRA PARA CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIOS TERCIARIOS Y DE EQUIPAMIENTO COMERCIAL EN 5 FASES, ASÍ COMO LICENCIA DE INSTALACIÓN PARA APARCAMIENTO DOTACIONAL FASE A, B, C, D Y E E INSTALACIONES GENERALES FASES A, B, C, D, E EN CALLE PLAYA DEL SALER, 1 MZ-3 PARCELAS: TC-EV-1.A, TC-EV-1.B., TC-EV-1.C., TC-EV-1.D Y TC-EV-1.E. AH-10



De acuerdo con lo establecido en los artículos 35, 88 y 106 de la Ley 39/2015 del Procedimiento Administrativo Común de las Administraciones Públicas procede acordar la inadmisión de la solicitud de revisión de oficio presentada y no acceder a la suspensión del acto impugnado que mantiene de esta forma todos sus efectos.

Vistos los hechos y fundamentos de derecho anteriormente expuestos, procede elevar al Primer Teniente de Alcalde, Concejal-Delegado de Coordinación, Personal y Patrimonio, la siguiente **PROPUESTA DE RESOLUCIÓN:**

PRIMERO.- INADMITIR a trámite la solicitud de revisión de oficio formulada por D. Alfonso Castillo Gallardo, como portavoz y en nombre del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte por la que solicitaba que se declarase NULA DE PLENO DERECHO la LICENCIA DE OBRA PARA CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIOS TERCIARIOS Y DE EQUIPAMIENTO COMERCIAL EN 5 FASES, ASÍ COMO LICENCIA DE INSTALACIÓN PARA APARCAMIENTO DOTACIONAL FASE A, B, C, D Y E E INSTALACIONES GENERALES FASES A, B, C, D, E EN CALLE PLAYA DEL SALER, 1 MZ-3 PARCELAS: TC-EV-1.A, TC-EV-1.B., TC-EV-1.C., TC-EV-1.D Y TC-EV-1.E. AH-10 VALDECABAÑAS DE BOADILLA DEL MONTE, SEGÚN PROYECTO BÁSICO REDACTADO POR DON LUIS ARNAIZ REBOLLO Y DON DAVID RUBIO ORTIZ, en base a los fundamentos jurídicos expuestos.

SEGUNDO.- Notificar la presente resolución a D. Alfonso Castillo Gallardo, como portavoz y en nombre del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte, con indicación de los recursos que procedan contra la misma".

A la vista de todo lo expuesto, y de conformidad con los informes obrantes, en uso de las facultades y atribuciones que me han sido conferidas en virtud de la Delegación efectuada por la Alcaldía-Presidencia del Ayuntamiento de Boadilla del Monte, mediante Decreto nº 2806/2023 de 17 de junio, modificado por Decreto 5113/2023 de 29 de diciembre de 2023, **RESUELVO:**

PRIMERO.- INADMITIR a trámite la solicitud de revisión de oficio formulada por D. Alfonso Castillo Gallardo, como portavoz y en nombre del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte por la que solicitaba que se declarase NULA DE PLENO DERECHO la LICENCIA DE OBRA PARA CONSTRUCCIÓN DE EDIFICIOS TERCIARIOS Y DE EQUIPAMIENTO COMERCIAL EN 5 FASES, ASÍ COMO LICENCIA DE INSTALACIÓN PARA APARCAMIENTO DOTACIONAL FASE A, B, C, D Y E E INSTALACIONES GENERALES FASES A, B, C, D, E EN CALLE PLAYA DEL SALER, 1 MZ-3 PARCELAS: TC-EV-1.A, TC-EV-1.B., TC-EV-1.C., TC-EV-1.D Y TC-EV-1.E. AH-10 VALDECABAÑAS DE BOADILLA DEL MONTE, SEGÚN PROYECTO BÁSICO REDACTADO POR DON LUIS ARNAIZ REBOLLO Y DON DAVID RUBIO ORTIZ, en base a los fundamentos jurídicos expuestos.

SEGUNDO.- Notificar la presente resolución a D. Alfonso Castillo Gallardo, como portavoz y en nombre del Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Boadilla del Monte, con indicación de los recursos que procedan contra la misma".



**Boadilla
del Monte**

Lo que le comunico para su conocimiento y efectos oportunos, significándole que la presente Resolución pone fin a la vía administrativa y contra la misma podrá interponerse recurso contencioso-administrativo, en el plazo de dos meses, ante el Juzgado de lo Contencioso-Administrativo de Madrid, a contar desde el día siguiente al de la recepción de esta notificación. Todo ello conforme a lo dispuesto en el artículo 124 de la Ley 39/2015, de 1 de octubre, del Procedimiento Administrativo Común y de las Administraciones Públicas y en el artículo 46.1 de la Ley 29/1998, de 13 de julio, Reguladora de la Jurisdicción Contenciosa Administrativa. Asimismo podrá interponer cualquier otro recurso que pudiera estimar más conveniente a su derecho.

Boadilla del Monte, LA SECRETARÍA GRAL (Fechado y firmado digitalmente)



Otras actuaciones realizadas

Domingo 7 de abril

Comité Regional de PSOE-M en Coslada.

Asiste: Alfonso Castillo



Sábado 13 de abril

Charla coloquio sobre la situación de Montegancedo.

Asiste: Francisco Fernández Castán



Domingo 14 de abril

Mesa informativa con temas relevantes para nuestro municipio como: el transporte y la movilidad sostenible, la vivienda pública en alquiler, el Monte de Boadilla – Los Fresnos o la construcción de una residencia de mayores con su centro de día asistencial.

Asisten: Portavoz, Concejales, miembros de la ejecutiva y militantes.





Viernes 19 de abril

XXI Premios a la igualdad. Carmen Zamorano. (Aranjuez)

Asisten: Alfonso Castillo y Rubén Dario Jaimes



Sábado 20 de abril

Asamblea Extraordinaria

Asisten: Portavoz, Concejales, miembros de la Ejecutiva y militantes



Martes 23 de abril

Acto de conmemoración del Día de la Policía.
Entrega de distinciones a agentes de la Policía, así como, a entidades y vecinos por su labor social en el municipio.

Asisten: Alfonso Castillo, Francisco Fernández Castán, miembros de la ejecutiva y militantes





Martes 23 de abril

Jornadas Vivienda

Asisten: Rubén Dario Jaimes



Sábado 27 de abril

Manifestación en Ferraz en apoyo a nuestro Secretario General y Presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, durante la celebración del Comité Federal.

Asisten: Portavoz, concejales, miembros de la ejecutiva y militantes

"Muchos militantes y ciudadanos de Madrid se van a concentrar este sábado 27 de abril a las 11 horas en la sede de Ferraz."

Allí estaremos los socialistas madrileños para apoyar al presidente Pedro Sánchez y a la democracia española"

